

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Congrès ordinaire de la CAF : élections et tirage au sort du Mondial 2026 en perspective

Willy NDONG  
Abidjan/ Côte d'Ivoire

UN an après Arusha (Tanzanie), la Confédération africaine de football (CAF)

organise demain jeudi sur les bords de la lagune Ebrie, à Abidjan, son 45e congrès annuel, à l'hôtel Ivoire. Deux enjeux marqueront cette rencontre qui voit la présence des 54 présidents de fédérations et autres membres

du comité exécutif de la CAF. Il y a d'abord, en interne, l'élection des membres du comité exécutif de la CAF pour la période 2023-2027. Et puis, le tirage au sort des éliminatoires du Mondial 2026 zone Afrique à 17h, sauf changement de dernière minute. La désignation du pays hôte de la CAN 2025 n'est pour l'instant pas à l'ordre du jour.

S'agissant du premier point, nous notons la candidature de Pierre-Alain Mounguengui, le président de la Fédération gabonaise de football, à l'élection des membres du Comité exécutif de la CAF. Le numéro un fédéral gabonais, qui jouit d'un capital sympathie certain au sein de l'instance



Photo: DR

Les Panthères seront fixées sur leur sort en qualifications de la Coupe du monde 2026 lors du Congrès de la Caf à Abidjan.

faitière du football africain, institution qu'il fréquente depuis 1981, pourrait, selon nos informations, être plébiscité lors

de ce scrutin, pour le compte de la zone Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac).

## Afrocan 2023 : le Gabon à l'épreuve du Nigeria pour une place en quarts de finale

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

LA dernière participation gabonaise à la grand-messe continentale s'était soldée par une élimination en quart de finale en 2015 à Radès (Tunisie), avec au passage une victoire homérique en huitièmes de finale sur le Cap-Vert, pourtant nettement favori.

Pour retrouver ce stade de la compétition, une performance du genre est à réitérer. Après avoir créé la sensation contre le Kenya lundi, en phase de poules, l'effet surprise ne devrait plus jouer en huitième de finale de l'Afrocan 2023 contre le Nigeria que les Panthères affrontent aujourd'hui (NDLR : et non hier comme nous l'avons malencontreusement annoncé à nos lecteurs, auxquels nous présentons nos sincères excuses).

Témoins des deux campagnes africaines, le désormais capitaine Lerry Essono Mve et le meneur Samuel Steeve Ndong devraient être les guides d'une équipe gabonaise où Farrel Dimidimba et Dolovitch Moupomo Lendagha ont pris du galon pour devenir des cadres. Et Jarode Meyet Aworet, Andy Nдох Mapangou ou Gaius Mervin Mewourou M'El-la, des compléments fiables. En espérant qu'ils se montrent tous sous leur meilleur jour, et que les intermittents Junior Loussi, War-ene Moundounga Moubeki,



Photo: DR

**Junior Loussi est l'un des joueurs appelés à se mettre au diapason des locomotives de l'équipe pour espérer passer l'obstacle Nigeria.**

Omar Siby affichent davantage de consistance.

Car en face vont se présenter des Super Eagles. Quand bien même moins impressionnants que la génération de Chamberlain Oguchi (futur meilleur joueur du tournoi) et Al-Faruq Aminu qui avaient logiquement éliminé le Gabon en 2015 et décroché finalement le sacre continental. Micheal Afuwape (15,5 points et 7,5 rebonds en moyenne) et Chinedu Martins Chimbua ne sont pas moins, sur les parquets de Luanda, les locomotives d'une équipe qui a terminé deuxième de la poule B, derrière l'Angola, et va se présenter en mode reconquête. Les Gabonais sont prévenus.

## Mercato : Johann Obiang signe au Pau FC

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

L'AVENTURE de Johann Obiang en Normandie n'aura finalement duré qu'une saison. Débarqué au Stade Malherbe de Caen l'été dernier en provenance de Rodez, le latéral gauche gabonais a vu sa saison grandement perturbée par de nombreuses blessures. Annoncé sur le départ depuis quelques jours, alors que son contrat courait jusqu'en 2024, Obiang a trouvé un nouveau point de chute.

En effet, c'est au Pau FC, formation de Ligue 2 française que l'international gabonais va poser ses valises pour les deux prochaines saisons. Une information qui a été officialisée hier par le club palois. " Le Pau Football Club et le Stade Malherbe de Caen se sont mis d'accord sur le transfert du latéral expérimenté de 30 ans, qui est international gabonais. Il vient renforcer la défense paloise pour



Photo: DR

Johann Obiang ouvre un nouveau chapitre dans sa carrière en Ligue 2.

les deux prochaines saisons, et portera le n°23 ", peut-on lire dans le communiqué.

Le Gabonais sera mis en concurrence avec le Malgache Kenji-Van Boto pour le poste d'arrière gauche (qui fait son retour après y avoir passé la saison 2021-2022). Il compte 179

apparitions en Ligue 2 depuis le début de sa carrière.

Le 7 août prochain, Pau FC reçoit les Girondins de Bordeaux à l'occasion de la première journée de Ligue 2. De probables retrouvailles pour Johann Obiang avec son compatriote et Bordelais Jacques Ekomie.